

Haas Architektur gestaltet Siegertrophäe für WM

ENNS, SEEFELD. Eine absolut neue Aufgabe wurde im Oktober 2018 an das Team von Haas Architektur herangetragen: Die Trophäe für die Nordischen Skiweltmeisterschaften in Seefeld in Tirol zu entwerfen. Die beiden Auftraggeber, Stora Enso und Swarovski, brachten als Gestaltungsmaterialien ein, was sie am besten kennen: Holz und einen funkelnden Kristall. „Die Kombination aus dem

Naturprodukt Holz und einem Kristall bildet in einer einzigartigen Symbiose die Siegertrophäe. Der in der Berglandschaft eingebettete Kristall funkelt wie die Gesichter der Preisträger in der einzigartigen Naturkulisse der Austragungsstätte Seefeld. Die moderne, klare Formensprache spiegelt die zukunftsweisende Orientierung der beiden Firmen wieder“, so die Architekten.



Haas Architektur, rechts Christoph Haas, entwarf die Siegertrophäe für die Nordische Skiweltmeisterschaft.

Foto: Kristallwelten Swarovski